



"COMUNIDAD DE PRÁCTICAS" REFUERZAN SU TRABAJO.

Representantes de proyectos Corfo se reúnen

En casi 70 minutos se realizó la presentación de una treintena de programas y proyectos Corfo que se encuentran en ejecución en Arica y Parinacota, en el marco de la primera jornada 2026 de Fortalecimiento de Comunidad de Prácticas que permitió compartir experiencias y buenas prácticas, potenciar y visibilizar resultados en un espacio de aprendizaje colaborativo para todos.

El encuentro organizado por Arica Siempre Activa AG iniciativa Corfo tuvo lugar en el Patio de la Casa Crispieri. La jornada arrancó con la presentación de la plataforma de reservas

Panoramas Arica, como uno de los proyectos emblemáticos del programa Transforma Arica Siempre Activa AG.

Luego los proyectos de Innovación y Emprendimiento -aprobados el año pasado- expusieron sus iniciativas en "pitch" (máximo 2 minutos cada uno), agilizando y dinamizando el encuentro.

Desde la dirección regional de Corfo adelantaron que estas jornadas continuarán en el transcurso del año, especialmente con encuentros específicos por cada área de negocios (innovación, emprendimiento, entorno).